

## 臨時休業中の過ごし方について

新年度が始まりました。子ども達はおよそ1か月ぶりとなる久しぶりの登校でしたが、欠席もなく全員の元気な姿を見ることができ、ほっとしました。進級し、新たな気持ちで前向きに取り組んでいきたいという思いがどの子からも感じられました。

4月8日に始業式・学級開きを行うことはできましたが、その後、大村愛知県知事からの緊急事態宣言を受けて、臨時休業を延長することになりました。長期にわたる学校休業で、子ども達は大変残念に感じていることと思います。新型コロナウイルスの感染が終息に向かい、5月7日（木）から再登校できることを切に祈るばかりです。

20日までの宿題はすでに配付してありますが、臨時休業が延長されたため、何に取り組めばよいのか悩んでしまう子もいるかと思えます。授業再開後スムーズに学習に参加できるよう、家庭での時間を有効に活用しましょう。

### 臨時休業中の学習例

これらは提出しなくてもよいですが、毎日継続して取り組めるとよいです。

#### ★国語

- ・3年生の漢字ドリルのはじめに「3年生で習う全漢字200字 音訓と使い方」が載っています。漢字ノートに書き写し、確実に覚えておきましょう。
- ・3年国語教科書P187～195に、これまでに学習した漢字が載っています。1・2年生の復習にもなるので見直しておきましょう。
- ・ローマ字の大文字・小文字を区別して書けるようにしましょう。
- ・4年教科書にある作品を読んでみてもいいですね。

#### ★社会・理科

- ・わたしたちの豊橋や3年理科教科書をもう一度読み、ノートも見直しておきましょう。

#### ★算数

- ・3年教科書の復習問題「もっと練習」P124～133をやきましょう。

#### ★体育

- ・富士見体操にある補助倒立（壁に向かって練習）やブリッジ、縄跳びの技や回数に挑戦したりするなど、家の中や庭などで安全に行うことができる簡単な運動を行いましょう。

（体を伸ばしたりほぐしたりする手軽な運動、リズムにのって体を動かす運動、腕立て伏せなど）

#### ★その他

- ・家にある本をすすんで読みましょう。読書は心の栄養です。
- ・自分ができるところを決めて、家庭での手伝いをすすんで行いましょう。

